
DÉBATS DES COMMUNES

M. WILLIAM HAMILTON ET LE CHANTIER
MARITIME D'ESQUIMALT

Question n° 1566-M. Anderson:
1. M. William Hamilton, ex-employé du chantier

maritime d'Esquimalt (C.-B.), a-t-il été congédié
de la fonction publique et, dans l'affirmative, pour
quel motif?

2. M. Hamilton a-t-il pu formuler son grief et
sinon, pourquoi?

3. Un employé congédié d'Esquimalt peut-il en
appeler de son congédiement et sinon, pourquoi?

M. David Groos (secrétaire parlementaire
du ministre de la Défense nationale): 1. M.
Hamilton n'a pas été «congédié» de la Fonc-
tion publique à l'Arsenal d'Esquimalt, mais
il a été mis en disponibilité le 29 mai 1968,
à cause du manque de travail.

2. Oui. M. Hamilton a formulé son grief,
qui a été examiné à tous les paliers de la
procédure applicable aux griefs et qui a été
rejeté à chacun des paliers.

3. Oui. M. Hamilton a présenté son grief à
un arbitre, qui a été nommé en vertu des
dispositions de la loi sur les relations de
travail dans la Fonction publique. L'arbitrage
a eu lieu à Victoria (C.-B.) le 17 janvier
1969, et l'on n'a pas encore fait connaître la
décision de l'arbitre.

L'ÎLE DU PRINCE-ÉDOUARD-LES DÉPENSES
DE L'ARDA

Question n° 1576-L'hon. M. MacLean:
1. Combien a-t-on dépensé au titre du programme

ARDA dans le cas de l'Île du Prince-Édouard au
cours de chacune des années financières allant de
1964-1965 à 1968-1969 inclusivement?

2. Dans cette province, combien compte-t-on dé-
penser, le cas échéant, dans le cadre du program-
me ARDA pour l'année financière 1969-1970?

M. Russell C. Honey (secrétaire parlemen-
taire du ministre des Forêts et du Développe-
ment rural): 1. 1964-1965, $82,797; 1965-1966,
$137,076; 1966-1967, $289,702; 1967-1968, $333,-
125; 1968-1969, $194,442 à ce jour.

2. Le montant total est encore inconnu.
Les engagements courants s'élèvent à un
total de $430,000.

LA SASKATCHEWAN-LES SUBVENTIONS
RELATIVES À L'EXPANSION RÉGIONALE

Question n° 1603-M. Burton:
Au cours de l'année financière 1967-1968, combien

de subventions ont été accordées, au titre du pro-
gramme relatif au développement de certaines ré-
gions, à des entreprises situées en Saskatchewan,
a) quel est le nom de chaque entreprise bénéfi-
ciaire, b) quel est le montant de la subvention
accordée à chacune?

M. Russell C. Honey (secrétaire parlemen-
taire du ministre des Forêts et du Développe-
ment rural):
a) Nom b) Montant
Inter-Ocean Grain Co. Ltd.

(Moosomin) $21,418.00
Lloydminster and District Agricul-

tural Co-operative Association Ltd.
(Lloydminster) 41,923.84

Producers Feeds (Sask.) Co. Ltd.
(Melville) 15,330.95

P.A. Bottlers Ltd. (Prince Albert) 30,166.39
Canora Concrete Products (Canora) 10,993.36
Webber Homes Ltd. (Yorkton) 42,681.41
Shellbrook Chronicle (Shellbrook) 10,700.73

Total - 7

LES CANADIENS EN TANZANIE

Question n° 1606-M. Muir (Cape Breton-The
Sydneys):
1. Au su du gouvernement, combien y a-t-il de

Canadiens en Tanzanie à l'heure actuelle?
2. Sur ce nombre, combien y a-t-il de militaires?
3. Parmi les civils, combien sont membres du

Service universitaire canadien outre-mer et quelles
sont leurs fonctions?

L'hon. Mitchell Sharp (secrétaire d'État
aux Affaires extérieures): 1. D'après les der-
niers renseignements disponibles, il y a 640
Canadiens en Tanzanie à l'heure actuelle.

2. Sur ce nombre, il y a 88 militaires.

3. Il y a 108 membres de SUCO en Tanza-
nie, qui remplissent les fonctions suivantes:
64 professeurs (niveau secondaire); 10 agro-
nomes; 5 spécialistes de la santé; 4 ingénieurs;
4 programmeurs pour ordinateurs; 3 biblio-
thécaires; 4 économistes; 1 secrétaire; 1
chargé de cours; 1 adjoint à la publicité; 1
comptable; 1 expert en éducation pour
adultes; 1 physiothérapeute; 1 administrateur;
3 gardes forestiers; 1 avocat; 1 architecte; 1
zoologiste; 1 pilote.

QUESTIONS TRANSFORMÉES
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DE DOCUMENTS

L'UTILISATION D'AUTOMOBILES CADILLAC PAR
LES MINISTRES DU CABINET

Question n° 1038-M. Coates:
1. Combien le gouvernement fédéral possède-t-il

d'automobiles Cadillac pour l'usage des ministres
du Cabinet?

2. Depuis le 25 juin 1968, combien de ministres
du Cabinet ont utilisé des Cadillac du parc d'autos
et combien de fois?

(Le document est déposé.)
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